



Jean Grolleau

Bournezeau 1920 - 1941 Nantes

Résistant - Fusillé

Né le 9 septembre 1920 d'un père négociant en grains et d'une mère commerçante, Jean Grolleau fréquente l'école primaire catholique de Bournezeau et entre, en 1933, à l'internat Saint-Gabriel de Saint-Laurent-sur-Sèvre. En 1939, sa famille s'installant à Sainte-Luce près de Nantes, Jean quitte Saint-Gabriel après son bac et poursuit ses études à l'Institut Polytechnique de l'Ouest de Nantes, pour préparer le concours d'entrée aux Ponts-et-Chaussées. Dès septembre 1940, il s'engage dans la Résistance avec d'autres étudiants au sein du réseau Bouvron Nantes (Groupe Foch), puis du groupe Marcel Évin « Attila », dont l'objectif est de fournir des faux papiers aux personnes partant en Angleterre. Il participe à la diffusion de tracts et journaux clandestins comme *En captivité*, et à la préparation de l'évasion d'un soldat anglais blessé. Le 13 mai 1941, il est arrêté par l'Abwehr (1) et incarcéré à la prison La Fayette. Suspecté d'« intelligence avec l'ennemi », il est jugé le 8 août 1941 et maintenu en détention « pour des raisons de sécurité ». Finalement, il fait partie des 16 otages de Nantes fusillés le 22 octobre 1941 au champ de tir de Bêle. Il vient d'avoir 21 ans.

(1) service de renseignements de la Wehrmacht.